

平成29年第10回教育委員会会議定例会 議事録

午後 1時30分開会

1 日 時 平成29年10月26日(木)

午後 2時00分閉会

2 場 所 教育委員室

3 出席者 竹下教育長，梅田教育長職務代理者，河埜内委員，浅野委員，市川委員，
中秋委員

4 説明員 中川教育次長，岡元教育振興課長，九十九学校教育課長，
堀信文化生涯学習課長，中原教育振興課教育企画係長

5 会議事件

付議案件

議案第46号 定例市議会に提案される教育委員会関係の議案について

議案第47号 平成29年度準要保護児童及び生徒の認定について

報告・協議 小中一貫教育について

○竹下教育長 ただいまから，平成29年第10回竹原市教育委員会会議定例会を開会いたします。お諮りいたします。議案第46号は，成案になる前の内容検討の段階であるため，また，議案第47号は個人情報であるため，非公開とすることに御異議ございませんか。

○梅田教育長 はい。

職務代理者

○河埜内委員 はい。

○浅野委員 はい。

○市川委員 はい。

○中秋委員 はい。

○竹下教育長 御異議なしと認めます。よって議案第46号及び議案第47号は，非公開とすることに決定しました。これより非公開といたします。

(非公開)

○竹下教育長 以上で非公開の議案は終了いたしました。続きまして、報告、協議事項といたしまして「小中一貫教育について」を議題といたします。関係部課長より報告をよろしく願いいたします。

○岡元課長 去る10月5日木曜日に、第11回目となります吉名中学校区小中一貫教育校設立準備委員会を開催いたしましたので、その内容について御報告をさせていただきます。別にお配りした、吉名中学校区小中一貫教育校設立準備委員会だよりを御覧ください。今回は、4点について御報告、御協議いただきました。それを順に説明させていただきます。まず、1点目、学園歌についてでございます。今回、歌入りの合唱になったものを聞いていただく予定にしておりましたが、準備ができなかったということで有田委員長と中学校の菅森先生お二人でソプラノとアルトの部分をお歌いただき、録音した音源を委員の皆様にご聴いていただきました。実際にはこの中にもう一つ真ん中の音源も入り、三部合唱になるということでございます。今後は児童生徒で合唱の練習に入っていくということで御報告をいただきました。次に通学についてでございますが、前回の教育委員会議でも御報告をさせていただきましたが、通学距離が延びる毛木地区の保護者の皆様と協議をさせていただき、一定の御意見をまとめていただきました。その御意見を委員会の中でも御報告をさせていただきました。体力的に負担の大きい小学校1、2年生を市の方で送迎をしていくということをお報告させていただきました。今後は教育委員会と保護者とで具体的な話をしていくということで報告しております。また、通学路につきましても、引き続き国、県、市といった道路管理者にそれぞれ改善のお願いをしていくということで御報告をさせていただきました。次に、今後のスケジュールでございますが、教育内容の詳細につきましては、次回の準備委員会で教育ビジョンをお知らせするという御報告をさせていただいております。

ます。吉名学園が新たな種類の学校である義務教育学校になるということですから、これまでの小学校中学校とは制度が変わる部分について、以前にも御説明させていただいたことはありますが、委員の皆様も替わっていらっしゃるということで、改めて義務教育学校について説明をさせていただいたところでございます。そして、今後の予定ということで、小中合同の閉校式、開校式、落成式を行う予定である旨を御説明させていただいたところでございます。また、工事の見学会を本日午前中に開催いたしまして準備委員会の委員の方、小中学校の教職員の方に実際に工事進行中の校舎の中を御見学いただいたところでございます。委員会の中でも進捗状況についての報告をさせていただいております。裏面を御覧下さい。校舎の外観につきましては、外壁の改修がほぼ完了いたしております。これから、校舎前に遊具の設置をまいります。そして、内部の工事につきましては3階普通教室の内装工事が終わり、今後は黒板、ロッカーなどの器具の取付に入っていく状況でございます。図書室と一体で利用できるデッキテラスが完成しております。こちらからはグラウンド全体を見渡すことのできる、大変雰囲気の良いスペースに仕上がっております。体育館につきましては、外壁の改修工事が完了いたしました。今後は、屋根の塗替えを行ってまいります。内部につきましては、アリーナの照明をLED化し、小学生にも対応できる可動式バスケットゴールを設置してまいります。プールですが、飛び込み台を撤去いたしまして、プールに向かう通路のスロープ化を行っております。今後は、日よけテントやプールサイドの改修を行ってまいります。部室につきましては、内部、外部とも完了いたしております。放課後児童クラブにつきましては、外部工事と内装工事は完了いたしました。建物内部の掲示板やロッカーの取付を今後行っていきます。そして、正門廻りにつきましては、安全確保のため、児童生徒の出入口と車両出入口を区別化するようにしております。そのため、コンクリートの壁を新たに作り直している状況でございます。最後にグラウンドでございますが、

バックネットを移設するというので、支柱を立てる工事が完了いたしました。ファウルボール等ボールが外に飛び出さないようにフェンスを新たに設置するとともに、屋外照明などの整備を今後行ってまいります。現在約70パーセントの進捗状況でございます。平成30年1月の完成に向けて、工事は順調に進んでいるという報告を現場からいただいております。そして、グラウンドの南側の法面がかなり劣化しているということから、これまでの工事とは別に改修工事を施工しているところでございます。こちらにつきましては、2月末に完成予定です。本日は、委員の皆様には、お時間が許せば、総合教育会議終了後、施設を御覧いただきたいと考えております。次回は平成30年1月末の第12回準備委員会を開催する予定です。以上でございます。

- 竹下教育長 御質問、御意見ございましたらお願いいたします。
- 市川委員 グラウンド南側の法面工事は、補正予算を組みますか。
- 岡元課長 今回の工事予算で入札残がございまして、そちらをあてて工事を実施しているところでございます。
- 竹下教育長 体育館のLEDはどれくらいもちますか。
- 中川教育次長 7年くらいです。
- 梅田教育長 児童生徒に見学させることは考えていますか。
- 職務代理者
- 岡元課長 今は計画はしていません。学校と相談して、検討します。
- 竹下教育長 本定例会に付議された議案の審議は全部終了いたしました。以上をもちまして平成29年第10回竹原市教育委員会会議定例会を閉会いたします。その他連絡事項があれば報告願います。

平成29年10月26日 午後2時00分閉会